

令和5年度厚労省アンケート 自由記述ご意見一覧

No.	施設	区分	ご意見
1	げんき	児童発達	いつも感謝しております。今後も何かございましたら適切なアドバイスをいただけたらと思います。
2	げんき	児童発達	別の施設で、げんきさんからニンジャがきて、しゅぎようばいことをして遊んだと聞きました。そういったこともこちらでも取り入れてもらえれば嬉しいです。 またむずかしいと思いますが、病気等でお休みした時のふりかえができるとたすかります。もともとかずが少ないので、お休みしてしまうと、月1もしくは、月1のところだと翌月になってしまうので。 可能であればルールゲームのおもちゃのかしだしをしてほしいです。1人一つ、2週間まで等ルールをつくって、自分でもやりたいのですが、たくさんはかえないので、かしだしがあるとたすかります。
3	げんき	児童発達	療育に来るまでは不安や困り事が多かったですが、子どものことを相談でき、プロの助言を頂くことができるのでとても安心でき、信頼しています。通所したことで確実に変化を感じられ、特にゲームでは親にも難しいと思うルールを理解してチームプレイしていて家庭ではできない教育です。楽しく困り事解決や対策へのアプローチをして下さることに感謝きれないほどです。ルールを聞くために座って聞く能力はげんきなしには育たなかったと思います。これからも宜しくお願いします。特に先生方がすばらしいです。適宜ゲームを提案して、やりやすく、たのしく子どもに合わせてやって下さってます。親のサポートもありがたいです。
4	げんき	児童発達	いつも優しく支援してくださって大変助かります。別室でモニタリング中、保護者の話し声や付いてきているお子様が音を出すおもちゃや携帯で動画を見ている音で聞こえなくなるのがとても残念です。
5	げんき	児童発達	とにかく子どもが通所を楽しみにしているので良い環境を作ってください、感謝しています。グループなので個人差があり、子どもにとって完璧なプログラムではないところは少し残念に思うが、集団行動に慣れていって欲しいと思っています。
6	げんき	児童発達	保護者にも色々配慮して下さいありがとうございます。
7	げんき	児童発達	年間スケジュールの共有がなく、月1回の月になるまで知らなかったことがあった。もう少しスケジュールの確認がしやすくなるor早い段階での共有がされるよう改善して頂きたい。
8	げんき	児童発達	先生方のお声がけ・指導が適切かつ優しく、子どもは通所をととても楽しみにしています。
9	げんき	児童発達	モニターの音がハウリングのためかよく聞こえないのを改善してほしい。療育中、下の子を一時的に預かってもらえるほつとステイなどの利用が近くでできたらとても助かると思いました。(連れてくると全くモニターに集中できないので…。)
10	げんき	児童発達	いつもありがとうございます。
11	げんき	児童発達	支援体制に満足しており、心強い存在です。
12	げんき	放デイ	いつも柔軟にご対応いただき大変助かっています。今年度で卒業となりますが、たまに同窓会などあれば皆さんに会えれば嬉しいです。
13	げんき	放デイ	施設内もキレイに管理されていて特に問題なく、息子も毎回楽しみに参加させて頂いており、げんきの皆さんには感謝の気持ちしかありません。いつもありがとうございます。
14	げんき	放デイ	いつも子どもの気持ちに寄り添って対応して下さい、ありがとうございます。長年色々な療育プログラムを組んで頂いたおかげで、少しずつですが、本人も色々なことを学び、対応する術を身につけることができていると思います。引き続きよろしくお願い致します。
15	げんき	放デイ	子供達の同窓会などがあると楽しみがあって良いと思います。
16	げんき	放デイ	感染対策とのバランスが難しいところではあるが、先生のマスク着用をなくすことも療育効果を高める上で重要なことかと思った。
17	げんき	放デイ	フィードバック後によく、なにかあればご相談くださいと言われるが、上記のように色々ありすぎて、なかなか自ら相談までに(考えや問題を整理するまで)いたらないので。定期的に保護者どうし(グループor同学年)の話せる場があればうれしいです。
18	げんき	放デイ	毎回とても楽しみに療育へ通っています。ここでの活動を通し、娘がもっと成長し、学習してくれるのを願っています。この先、げんきを卒業した後のサポートがどんな雰囲気のものになるのか少し不安です。(まだ卒業かは分かりませんが)
19	げんき	放デイ	感染対策もしっかりとられており、安心して通所できる。
20	げんき	放デイ	いつも安心して通うことが出来ました。ありがとうございます。
21	げんき	放デイ	子どもへの声のかけ方など、大変勉強になっています。皆様、専門性をもって接して下さいと感じます。いつもありがとうございます。今後ともどうぞよろしく願います。

令和5年度厚労省アンケート 自由記述ご意見一覧

No.	施設	区分	ご意見
22	げんき	放デイ	デイサービス(げんき)がはじまってからは現場の先生のプログラム構成やお人柄に満足する部分は多いが、最初の面談で対応された心理士の方(2名)とは一切心をゆるして、相談したり、的確な課題をもらえた気がしなかった。むしろ「心理士という立場なのに母親やバックアップしてくださる保育園の気持ち分からないなあ」と強く感じた。まずは面接時の人選を考えてもらいたいし、最初こそ信頼のおけるプロフェッショナルの方に療育とは何か？何が課題なのか？明確にアドバイスをいただきたい。同時に息子を預けても大丈夫という安心感がほしいと思う。
23	げんき	放デイ	いつも生意気な息子にも真剣に向き合って下さり、とても感謝しております。ありがとうございます。保護者である私の話にも耳を傾けて下さり、細かく返事して下さい。いつもありがとうございます。
24	げんき	放デイ	いつも本当に楽しみに来ており、親としても相談にのって頂けてとても感謝しています。
25	げんき	放デイ	今うちの娘は不登校ですが、学校に行けていたときも、不調な今も変わらず、この場所を外の世界としてつながりを嫌がらずに来れる場所で、本人にとって安全な居場所だと思えていることが、過敏な娘には本当に大切にかけがえのない場所だと思っています。いつもありがとうございます。
26	烏山	児童発達	保護者向け茶話会が土日開催で子連れ不可だと、有料の保育所に預けるか、参加の手段がまぼなく、全く気軽に参加できないので、有料でも良いので建物内で預かってもらえるとても嬉しいです。夫が土日でも仕事をしているため。月～日までフンオベなので話ができる人がいたら良いと思います。
27	烏山	児童発達	些細な事でもほめて頂き、こちらも嬉しくなり、子供も自信につながり感謝しております。新型コロナ流行期には子供達にもマスク着用を促して下さい、きちんと対応して下さいと思っています。
28	烏山	児童発達	この種のアンケートは、紙ではなく、Web系式となれる方が望ましいと思う。
29	烏山	児童発達	モニターについて、制作系やカードなど手元が見たいことが多いので、真上からのカメラもあればいいのになと思います。(ワイド的に見られれば)
30	烏山	児童発達	モニターの音声聞きとりづらいつ感じることが多々あります。
31	烏山	児童発達	発達の遅さからもっと上へ引き上げるプログラムがあるといいと思った。また少数の方がいい子もいれば、多数の方が自分のマイナス面を分析して改善できることもあると思う。大勢の中で集団の輪を意識して人に合わせることの大切さも学ばせられるとうれしいです。
32	烏山	児童発達	療育の先生方には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。通い始めて約8ヶ月でこんなに成長が見られるとは思っていませんでした。子供が毎回活動参加を楽しみにしています。今後共、どうぞ宜しくお願い申し上げます。
33	烏山	児童発達	部屋が暑い
34	烏山	放デイ	いつも楽しみに通わせていただきありがとうございます。子どもたちのために頑張ってください感謝しております。
35	烏山	放デイ	LDの子への学習支援や、言語の訓練の場を提供していただけるとありがたいです。
36	烏山	放デイ	療育・学校・家庭で連携を取り、子供が生きやすい様支えて下さり感謝しております。
37	桜新町	児童発達	まだ2回目判断できる状況にないため「わからない」で回答しています。すいません。
38	桜新町	児童発達	いつも温かいご支援をありがとうございます。
39	桜新町	児童発達	開始前よりこだわりも減ってきているので引きつづきよろしくお願いします。
40	桜新町	児童発達	上記「9」「12」などは、現在のプログラムに入っていないと思われます。 ※問9:「保護者に対して家族支援のプログラム(ペアレント・トレーニング等)が行われているか」 ※問12:「保護者を対象とした茶話会や学習会等の開催により保護者同士の連携が支援されているか」
41	桜新町	児童発達	いつも親身になっていただき、息子もとても楽しみに通っています。子どもを大切に扱っていただいていると感じてありがたいです。
42	桜新町	放デイ	ウイルス感染対策ありがとうございました。
43	桜新町	放デイ	通所以外に受けることが出来る支援の御紹介があれば嬉しいです。
44	桜新町	放デイ	いつもご支援ありがとうございます。保護者の相談にいつも親身になって回答くださり、子供だけでなく保護者の心よりどころになっています。

令和5年度厚労省アンケート 自由記述ご意見一覧

No.	施設	区分	ご意見
45	桜新町	放デイ	6年間という長い間、大変お世話になりました。〇〇先生には、いろいろ悩んでご相談させて頂いて感謝の気持ちで一杯です。特に一番ひどかったのが小1の5月です。情緒不安定で、私もしんどかったです。毎日夕方になると泣き出してつらくて、もうあのときには戻りたくありません。家族に一人そういう子がいると家の中がおだやかでないのです。〇〇先生が冷静に対応して下さいありがとうございました。
46	桜新町	放デイ	本人が楽しみにしているのは"げんき"と学校で通級のスマイルルームなので、親としても安心して通っています。
47	桜新町	放デイ	安心して他のお子さんとコミュニケーションをとる場を与えていただけ感謝しています。
48	桜新町	放デイ	毎回、とても楽しみに通わせていただいています。体を動かすことには少々抵抗がありましたが、先生方のサポートのおかげで参加できるようになりました。苦手なところは改善できるように、良い所は伸ばせるように対応していただきありがとうございます。